



めざす児童像

- 考えを出し合う子
- 思いやりを形にする子
- 一歩前にふみ出す子



1月号 令和6年1月9日

学校だより

3学期スタート!



冬休みが終わり、学年のまとめの時期となる3学期が始まりました。次の学年に向け、一人一人が自分の目標を持ち、達成できるよう努力を続けて欲しいと思います。職員一同、これまで以上に力を合わせて子どもたちの成長を見守り、支えていきます。本年もよろしくお願いいたします。

1月1日午後4時10分、「令和6年能登半島地震」が発生し、白峰でも大きな揺れを感じました。余震が続く中、今もまだ不安な日々をお過ごしではないでしょうか。また、被災された皆様、ご親戚や知人が被災された皆様、心よりお見舞い申し上げます。

さて、今日の始業式では、「地震から命を守るために」というテーマでお話をしました。伝えたことは大きく以下の4つです。

- ①日々「3つのない」（倒れない、落ちてこない、移動してこない）場所を意識し、危険を予測することや危険を回避する力を身につけること
- ②揺れを感じたらすぐに「3つのない」場所に移動すること
- ③落ち着いて行動し、約束を守ること
- ④互いに助け合うこと



小学生にはとても難しいことですが、地震は一人の時や子どもだけの時にも起きる可能性があります。だからこそ、普段から危険を予測したり危険を回避したりする行動について考えることがとても重要だと思います。学校でも自分や周囲の人たちの命を守るために、自分で判断して行動できるように指導し、備えていきたいと考えています。

ご家庭でも、地震やその他の災害が起こったときの行動の仕方など（避難場所の確認、災害用リュックの準備等）子どもたちとぜひ話し合ってみてください。

★大事なお知らせ★ 「震度5強」で「学校へGO！」

白山市内で大規模地震が発生した場合、学校では原則下記のように対応します。

- 震度5以上 学校にいるすべての児童を留め置きます。
→ 緊急配信メールを待たずに、学校へ迎えに来てください。
※お迎えは、引き渡しカードに記載されていない方も可能とします。
- 震度4以下 状況確認後、安全だと判断した場合 → 集団下校
危険だと判断した場合 → 学校に留め置き、引き渡し
※緊急配信メールを出します。



※大規模地震の際には、通信電話網・電気・水・ガス等のライフラインの寸断が予想されます。その際、配信メールや電話が不通になることも想定されますので、このような対応を予め保護者のみなさまにお知らせし、もしもの場合の混乱をできるだけ軽減したいと考えております。どうかご理解とご協力をお願い申し上げます。

「書き初めの会」1月9日(火)



2限目に全校で書き初めを行いました。少し緊張した面持ちで鉛筆や筆を持つ子どもたちでしたが、冬休み中の練習の成果が発揮できたようで、素晴らしい作品がたくさん仕上がりました。

子どもたちの力作は、「書き初め展」として、1月12日(金)の午前中まで児童玄関にて展示しています。ぜひご覧ください。